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３小学校の児童が 
交流を深めています 

上六人部小学校と中六人部小学校の児童が、下六人部小

学校の雰囲気を味わい、互いに交流するための合同学習を

これまでに３回実施しました。 

１０月２４日の合同学習では、午前中は教科学習をして、

午後からは全員で人形劇を鑑賞しました。保護者・地域の

方にも参観していただきました。 

 授業や休み時間、昼食の時間を共に過ごすことで、より

仲が深まり、来年度の統合に向けて取組が進んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月１８日（月）六人部地域公民館において、上・中・下六人部小学校統合協議

会の第２回総会を開催しました。今回の総会では、平成３０年４月の学校統合に向け

た取組の進捗状況を確認しました。 

平成３０年度の学校行事については現在の下六人部小学校の計画に沿って実施す

ること、ＰＴＡ役員の選出については、各地区から選出される人数等が示されました。

また、スクールバスの乗降場整備工事が、３月中旬の完成を目指して冬休みから始ま

ることやスクールバスの予定ルート等が示されました。整備工事期間中は、ご迷惑を

おかけしますが、ご理解をよろしくお願いします。 

→総会で確認した内容については、裏面をご覧ください。 

第２回総会を開催 

上・中・下六人部小学校 

統合協議会ニュース 

【児童の感想より】 

○男の子が声をかけてくれて、いっしょに遊び友だちになりました。来年なかよくやっ

ていけそうだなあと思いました。（低学年） 

○一番うれしかったのは、名前を呼んでもらったことです。友だちになった子からいっ

しょにお弁当を食べようとさそわれてうれしかったです。（中学年） 

○大勢で話し合ったり、いっしょに考えたりするのは楽しかった。（高学年） 

○ぼくは、行くまでは仲良くできるか心配だったけど、となりの席の子が「こっち。こ

っち。」と呼んでくれたし、緊張せずにしゃべれたのでよかったです。（高学年） 

○海の体験学習の時の友達もいて、すぐに話しかけてくれてスッと教室に入れたので、

晴れ晴れとした気持ちになりました。昼休みには、外に出てサッカーをして仲良く遊

べました。来年が楽しみです。（高学年） 

(高学年) 

 

１０月２５日の交流の様子 



 

 

質問 統合すると児童数が増えます。教室は足りますか？ 

 → 現在の見込みでは、平成３０年度は、４年生と６年生が３学級、その他の学年

は２学級になる予定です。今年度と比較して１学級増えますが、現在の校舎で教

室は足ります。平成３１年度はさらに１学級増える見込みのため、今後の状況を

見ながら、校舎の増築も検討していきます。 

質問 スクールバスは準備できますか？ 

 → 上六人部小学校と中六人部小学校の児童の通学のために計４台のスクールバ

スを準備します。 

   このスクールバスは、通学だけでなく、校外学習等で下六人部小学校の児童全

員が利用できます。 

質問 スクールバスの乗降場はどこになりますか？ 

 
質問 スクールバスが走ると渋滞が起こらないか心配なのですが？ 

 → ２４人乗りの中型バス３台と１３人乗りの小型バス１台が走ります。できるだ

け交通量の少ない時間帯に走行する予定です。 

   安全にも配慮したルートとし、運行開始後も交通量調査を実施したり、地元の

みなさんの声も聞いたりしながら、運行していきます。 

   予定ルート【９号線長田野交差点（タツタ電線様横）⇔下六人部会館横⇔学校】 

質問 プールはどうなりますか？ 

 → 上六人部地区と中六人部地区のプールは閉鎖となります。夏休み中の自由遊泳

は下六人部小学校のプールで実施するため、スクールバスで送迎します。 

質問 放課後児童クラブはどうなりますか？ 

 → 平成３０年度は、上六人部地区、中六人部地区、下六人部地区それぞれに開設

される予定です。平成３１年度以降については、利用者の要望や利用者数の推移、

施設の状況等を見ながら、毎年、協議・検討がされます。 

質問 統合した後の学校名はどうなりますか？ 

 → 上六人部小学校と中六人部小学校が下六人部小学校に統合します。したがっ

て、学校名は「下六人部小学校」でスタートします。 

コレはどうなるの？ 統合に関するＱ＆Ａ 


